

## **Actividades del Euzkalduna**

*El Diario Vasco, 1946-10-19.*

Aunque a las tareas futbolísticas dedica nuestro club atención preferente, no debe sin embargo desatender las distintas facetas del deporte que tienen vida intensísima en nuestro "txoko". Tal sucede con la especialidad del "cross", que cuenta con jóvenes valores como Aguirre, Eizaguirre y Beloqui, que en unión del curtido Arruabarrena forman un cuarteto que bajo las sabias directrices de Ramón Echeverría puede realizar un airoso papel en las competiciones que se aproximan. De los firmes valores de talla regional que como Ganzarain e Iñurrieta contamos en ciclismo, podemos decir otro tanto. El montañismo tiene también sus adeptos y al calor de un grupo de grandes aficionados que encabezan Juan Navarro y Ramón Ganzarain podría realizarse una gran labor, confeccionando un atractivo calendario de excursiones que nos ayudaría a conocer mejor nuestros montes. Queda por último la sección de boxeo integrado por un cuarteto también que va en vías de tener un gimnasio. Se ha habilitado un local y poco ha costado a los seguidores de los Lirio, Ocáriz, Huici, García y Teódulo hacerse con un saco de arena que sufra sus furiosas embestidas, y que a no dudar resistirá más que los guantes y los puños de los que los calzan. "Dos nuevos pares de guantes nos bastan", decían Ocáriz días pasados y somos de la opinión de que deben proporcionárseles. Todo se andará y confiamos que entretanto la afición supla estas necesidades. El Euzkalduna proyecta formar distintas secciones que encuadren estas actividades y se solicitará para ello el concurso de algunos incondicionales de cada especialidad para dirigir las en unión de un directivo por sección y tenemos la seguridad de que lo prestarán con entusiasmo. Hagamos, pues, punto final, que el movimiento se demuestra andando...